



げやきっ子

令和5年8月29日
六栄小学校だより
第8号

校長 下田 真壽

令和5年度スローガン 「子どもたちに寄り添う『チーム六栄』～子どもを真ん中に～」

前期後半スタート

28日(月)前期後半がスタートしました。33日間の休み中、大きな事故やけが等の報告がなかったことが職員一同何よりの喜びでした。

夏休み明け集会(三学期制だったら始業式)で私は3つのことを話しました。

1 夏休みの思い出

19日(土)の美化作業でアシナガバチに刺されたこと。子どもから「え～またあ」という声が聞こえました。今年の集会でも、美化作業でハチに刺されたことを夏休みの思い出として話しました。よく覚えてくれています。



2 3つの頑張ってもらいたいこと

①あいさつ ②相手の顔(目)を見て話を聞く ③目標を持つ

3 「げやきっ子宣言」(R4・12月 児童会作成)を大切にしてほしいこと

私に続いて、4つの宣言を全員で読みました。
【宣言2】いじめやよくない行動を注意し、困っている人を助けます。

保護者の皆様も、子どもさんや学級のことなどで心配なこと等がありましたら、担任、管理職にご相談ください。即対応します。



8時35分開会予定でしたが、32分には入場完了し集会を始めました。

最初に体育館に入った2年1組、4年1組が微動だにせず静かに座っていたので、その後も全くおしゃべり等がなく全員が静かに待ちました。これは、小学校において簡単なようで難しいことなのです。

校長、生徒指導担当の話の聴き方もとてもよかったです。「聞く」から「聴く」に変化しつつあります。

保護者(19日)・地域の皆様(26日)に感謝 美化作業



【26日：学校応援団の皆様】

見守り隊の皆様 暑い中ですが前期後半もよろしくお願ひします。

毎月17日は「ながす交通安全の日」

「ヘルメット着用」「飛び出し注意」 声かけよろしくお願ひします。